



Pièces	6 Pièces
Superficie	162 m²
Référence	MZIOP1160
Prix	683 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

Cette villa est située dans le secteur du vieux village, à proximité de Spéracèdes et de Cabris. Elle offre au même niveau un séjour de 57 m², une cuisine de 17m² avec une terrasse orientée sud, 5 chambres, 2 salles d'eau et une salle de bains. On appréciera la lumière qu'offrent les belles ouvertures de cette maison, permettant d'admirer au petit matin les collines, la mer et la Corse. La maison dispose d'une piscine et d'un joli terrain doté de larges plateaux. Le rez-de-jardin peut faire l'objet d'un aménagement de 60 m² supplémentaires pour créer un appartement. Cette maison, par son ...

This villa is located in the old village area, close to Spéracèdes and Cabris. On the same level, it offers a 57 sqm living room, a 17 sqm kitchen with a south-facing terrace, 5 bedrooms, 2 shower rooms and a bathroom. You'll love the light from the large windows in this house, allowing you to admire the hills, the sea and Corsica in the early hours of the morning. The house has a swimming pool and pretty grounds with large terraces. The ground floor could be converted into an additional 60 sqm flat. The atmosphere and potential of this house make it a real opportunity!

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CABRIS

12 Rue Frederic Mistral - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

